

**Associations, artistes, écrivains, musiciens, créateurs, passionnés ...
Prenez part aux Sip n' Chat Fridayz !**

L'Association des Commerçants de Marigot, l'Office de Tourisme et la Collectivité de Saint-Martin ont le plaisir de mettre à votre disposition des espaces d'exposition ou d'expression dédiés à la promotion de la culture, de l'artisanat, et du talent saint-martinois, dans le cadre des Sip n' Chat Fridayz qui se dérouleront du 08 février au 26 avril 2013.

A partir de ce vendredi 08 février, le Front de Mer vous appartient ... Prenez le !

Si vous souhaitez exposer et / ou participer aux animations, n'hésitez pas à nous contacter au :

0690 88 99 69

***From February 8 to April 25, 2013,
the Waterfront of Marigot welcomes the Sip
n'Chat Fridayz.***



In this framework, the Merchants of Marigot Association (ACM), the Tourist Office and the Collectivité of Saint-Martin have the pleasure to put at the disposal of those - may them be associations, artists, writers, craftworkers, musicians, creators or just Saint-Martin's passionates... - who want to take part in this popular feast several exhibition / sale stands.

If you feel concerned and/or need more information, please feel free to Contact :

0690 88 99 69

